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习近平同萨勒曼就中沙建交 30周年互致贺电

引领新时代中沙关系取得新成就
新华社北京 7月 22日电 近日，国

家主席习近平同沙特国王萨勒曼互致
贺电，庆祝两国建交 30周年。

习近平在贺电中指出，建交 30 年

来，中沙关系稳步发展，各领域合作成
果丰硕。特别是近年来，中沙建立全面
战略伙伴关系， 两国关系发展步入快
车道。当前，中沙合力抗击新冠肺炎疫

情，维护两国人民健康福祉以及全球
和地区公共卫生安全，谱写了守望相
助、同舟共济的佳话。

下转荩5版

2
0
2
0

台
北
︱

上
海
城
市
论
坛
以
视
频
方
式
举
行

凝
聚
更
多
共
识
加
强
交
流
合
作

龚
正
柯
文
哲
出
席
开
幕
式
并
致
辞

本报讯 （记者
孟群舒）以“城市防
疫 智慧经济” 为主
题的 2020 台北—上
海城市论坛昨天举
行。 上海市市长龚
正、台北市市长柯文
哲出席论坛开幕式
并致辞。上海市副市
长宗明、台北市副市
长黄珊珊作主题演
讲，台北市副市长蔡
炳坤出席。

龚正说，“双城
论坛”是上海、台北
携手合作的重要平
台，已成为两岸城市
交流的典范。 今年，

受新冠肺炎疫情影
响，我们以视频方式
举行“双城论坛”，汇
聚业界精英，开展防
疫交流与经济合作，

分享智慧经验，再续
双城佳话。希望以此
次论坛为契机，凝聚
更多共识，加强“后
疫情” 交流合作，为
两座城市共赢发展
提供强大动力，为两
岸关系和平发展作
出更大贡献，为两地
民众谋取更多福祉。

柯文哲说，“双城
论坛”与民生息息相
关，是两岸关系的重
要管道。下转荩11版

外企看好中国投资上海热情不减
54个外资项目集中签约，上半年上海实到外资同比增 5.4% 龚正出席仪式

本报讯 （记者 孟群舒）全球经济增
长放缓，但外资企业看好中国、投资上海
的热情不减。54个外资项目昨天在沪集中
签约，投资总额超过 80亿美元。上海市市
长龚正出席签约仪式， 副市长许昆林致
辞。德国勃林格殷格翰（中国）投资有限公
司和法国法能（中国）能源技术有限公司
负责人作为签约项目代表发言。

此次签约的项目中，15个项目涉及新

基建，涵盖网络科技、人工智能、生物医药、

集成电路等产业；10 个项目投资超 1 亿美
元，涉及商务服务、能源和金融等领域；3个
项目来自世界 500强企业。

上海历来高度重视利用外资，今年以来，

四套班子领导和市区两级领导干部对跨国公
司地区总部和重点外资企业开展全覆盖走
访， 对全市 5万余家外资企业开展全方位联
系服务，同时创新运用“云推介”“云洽谈”“云

签约”等招商模式，全力稳住外资基本盘。上半
年，上海实到外资 102.8亿美元，比去年同期增
长 5.4%；新增跨国公司地区总部 26家、研发中
心 10家，累计分别达到 746家和 471家。

上海将着力推进全方位高水平开放，不断
强化“四大功能”，努力成为国内大循环的中心
节点、国内国际双循环的战略链接，为各类企
业提供更优质、便捷、高效的服务，全力支持企
业在沪放心投资、安心经营、做大做强。

李强：深入贯彻落实总书记考察上海和在企业家座谈会上的重要讲话精神，

着力营造支持科创板发展、助力企业创新的良好生态

培育集聚更多具强大竞争力科创企业
更好推动上海国际金融中心和科创中心联动发展，昨到上交所调研并主持召开部分科创企业座谈会

本报讯 （记者 谈燕）在科创板开市一
周年之际，市委书记李强昨天上午来到上海
证券交易所调研，主持召开我市部分科创企
业座谈会，深入听取上市企业代表关于科创
板制度创新和服务科创企业发展的意见建
议。李强指出，在上海证券交易所设立科创
板并试点注册制， 是习近平总书记亲自宣
布、亲自推动的一项重大任务。上海要深入
贯彻落实习近平总书记考察上海和在企业
家座谈会上的重要讲话精神，着力营造支持
科创板发展、 助力企业创新的良好生态，培
育集聚更多具有强大竞争力的科创企业，更
好推动上海国际金融中心和科创中心联动
发展。 希望科创企业以科技创新为己任，乘
势而上、做大做强，为增强科技实力、服务经

济社会发展作出更大贡献。

中国证监会副主席方星海出席并讲话，

上海市领导吴清、诸葛宇杰出席座谈会。

座谈会上，上海证券交易所理事长黄红

元介绍了科创板开市一年来运行情况。优刻
得科技股份有限公司首席执行官季昕华、上
海微创心脉医疗科技股份有限公司总经理
苗铮华、上海柏楚电子科技股份有限公司董

事长唐晔、乐鑫信息科技（上海）股份有限公司
董事长张瑞安、聚辰半导体股份有限公司董事
长陈作涛、上海君实生物医药科技股份有限公
司董事长熊俊结合各自企业在科创板上市后
的成长发展，分别作了交流发言。大家认为，科
创板具有很强的创新性和包容性，“不拘一格”

支持高成长创新企业上市。受益于科创板制度
创新，企业能够借助资本市场力量，一心一意
谋发展，集聚人才有支撑、吸引客户有品牌、研
发资金有保障， 企业核心竞争力不断增强。大
家还就进一步完善信息披露、 创新人才引进、

保护知识产权等提出意见建议。

李强认真倾听记录，与大家深入交流，对
科创板开市一年来取得的成绩和企业在科创
板上市后的发展表示祝贺。 下转荩5版

企稳回升向好成绩来之不易
政协委员讨论上半年政府

工作报告，董云虎出席
本报讯 （顾杰）昨天，列席市十五届人大常委会第二十

三次会议（扩大）的市政协委员就龚正市长代表市政府所
作的上半年工作报告进行分组讨论，围绕公卫体系建设、稳
企业保就业、科创中心建设、“一网统管”“一网通办”等议题
提出意见建议。市政协主席董云虎参加。 下转荩11版

党的诞生地发掘宣传工程擦亮城市底色
实施 4年来，上海正着力打造建党历史资源高地、建党精神研究高地、建党故事传播高地

2021年，中国共产党将迎来建党 100

周年。作为党的诞生地，上海肩负着建设
和守护好中国共产党人精神家园，把城市
的红色底色擦得更亮的责任使命。

2016年 7月，以建党 95周年为契机、

以建党 100周年为重大节点，本市全面启
动实施“开天辟地———党的诞生地发掘宣
传工程”。

4年来，在全市共同努力下，上海正着
力打造建党历史资源高地、建党精神研究
高地、建党故事传播高地“三大高地”。一
批革命旧址修缮开放，一批展览展陈功能
提升，一批理论课题实现突破，一批活动
项目蓬勃开展， 一批文艺作品深入人心，

让上海 “红色文
化”的金字招牌越
来越亮，也让“党
的诞生地”真正成
为了城市的鲜亮名片。

发掘保护宝贵历史资源
上海的建党历史资源十分丰富， 全市

保存完好的革命遗迹多达 440 处，其中中
央早期在上海的各类机关重要旧址 30 余
处，仅中共一大会址纪念馆的藏品就多达
10万余件。

建设好、守护好中国共产党人的精神家
园，离不开对历史资源的发掘保护。坚持保
护为主、抢救第一、合理利用、加强管理的方
针，本市重点推进“一馆五址”的保护利用，

形成了以中共一
大会址为核心的
“红色源头” 历史
文化区域，全力打

造建党历史资源高地。

紧邻中共一大会址的中共一大纪念馆
建设项目，是庆祝中国共产党成立 100周年
的重大项目之一， 于 2019年 8月底开工建
设， 并明确 2021年纪念馆试运行和正式开
馆。面对疫情影响，建设项目复工以来，紧锣
密鼓抓好工程建设、 展陈设计等各项工作，

目前已达时间进度要求，将以初心使命贯穿
全篇， 生动反映中国共产党的诞生历程，彰
显上海光荣之城的辉煌篇章。

同时，中国共产党发起组成立地（《新
青年》编辑部）旧址、中共中央政治局机关

旧址（1928—1931年）、彭湃烈士在沪革命活
动地点、中共中央秘书处机关（阅文处）旧址
和中共中央特科机关旧址等旧址的修缮和
展陈设计工作也已分别展开或完成。

前不久，习近平总书记给复旦大学《共
产党宣言》展示馆党员志愿服务队全体队
员回信，勉励他们继续讲好关于理想信念的
故事，并对全国广大党员特别是青年党员提
出殷切期望。在发掘宣传工程中，以《共产党
宣言》展示馆（陈望道旧居）为代表的一批纪
念场馆完成改陈布展并对外开放，中共二大
会址纪念馆、左联纪念馆、龙华烈士纪念馆、

上海解放纪念馆、国歌展示馆等，团中央机
关旧址、中国劳动组合书记部旧址、左联会
址、毛泽东旧居、张闻天故居等一大批文物
建筑也完成修缮…… 下转荩5版
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本报讯 （记者 谈燕）

市新冠肺炎疫情防控工作
领导小组昨天下午举行会
议，研究部署近期常态化
疫情防控和经济社会发展
重点工作。市委书记、市疫
情防控工作领导小组组长
李强主持会议并讲话。

市委副书记、 市长、市
疫情防控工作领导小组组
长龚正，市委副书记廖国勋
出席会议并讲话。

会议强调，要深入贯彻
落实习近平总书记重要讲
话和指示批示精神，时刻绷
紧弦、保持警惕心，思想上
毫不松懈， 工作上统筹安
排，责任上压紧压实，真正
把功夫下在日常、把工作做
在前面，确保疫情防控和经
济社会发展两手抓、 两手
硬、两手赢。

会议指出，要密切跟踪
研判疫情形势变化，及时优
化调整防控策略举措，持续
做好外防输入、内防反弹各
项工作。 按照中央部署要
求，落实好进境国际航班调
整相关事项，严格全流程闭
环式管理，严格各项健康管
理措施。全链条完善疫情防
控相关食品和加工环境检
测 。按照 “预约 、限流 、错
峰”原则，有序恢复电影院
开放营业，切实做好电影节
筹备举办工作。 空间密闭、

人员密集的管理场所、服务
场所要深化细化相关防控
预案，严格执行防控管理要
求。个人防护措施要反复提
醒、做好引导，推动养成良
好卫生习惯。持续开展爱国
卫生运动， 加强背街小巷、

村庄交界、房前屋后等环境
整治工作。

会议强调，下半年稳增
长、促发展任务繁重，要及
早谋划、统筹安排，做好精
细化的预案、 实战性的演
练， 确保疫情防控不放松、

工作任务推进好。要狠抓责
任落实和工作督查，持续紧
盯“入城口、落脚点、流动中、就业岗、学校门、监测哨”等
关键点关节点， 切实做到责任到岗、 责任到人， 技防到
位、人防到位，持续巩固疫情防控成果，切实保障经济社
会发展。

市领导陈寅、吴清、周慧琳、诸葛宇杰、许昆林、彭沉
雷、陈群、龚道安、宗明、汤志平出席会议。

狠抓政策落地稳增长保企业
人大常委会听取审议相关

报告，蒋卓庆出席
本报讯 （记者 王海燕 通讯员 龚宇一）市十五届人

大常委会第二十三次会议昨起举行，听取市政府关于上海
市 2020年上半年国民经济和社会发展计划执行情况的报
告，并对报告进行了分组审议。市人大常委会主任蒋卓庆
出席会议。 下转荩11版

■时刻绷紧弦、

保持警惕心， 思想上
毫不松懈， 工作上统
筹安排， 责任上压紧
压实， 真正把功夫下
在日常、 把工作做在
前面， 确保疫情防控
和经济社会发展两手
抓、两手硬、两手赢

习近平总书记重要讲话引起上海经济界热烈回响

不畏难加油干，逆风中闯关夺隘
刊 2版荩

■科技实力要真正强起来，既要资本市场更给力，也要企业创新练内功，

只有双轮驱动，才能形成良性循环。科技创新型企业集聚是科创板最鲜明的特
色。具有强大竞争力的科创企业越多，科技创新就越有希望，科创板就会发展
得越好。希望科创企业努力掌握世界一流技术，勇于引领未来科技潮流，持续
加大创新研发投入，不断增强溢出带动效应，在以国内大循环为主体、国内国
际双循环相互促进的新发展格局中更好促进创新驱动、体现赋能作用

双轮驱动：资本市场更给力，企业创新练内功

“美丽的中国梦属于你们”
以习近平同志为核心的党中央关心少年儿童工作纪实 刊 3版荩

1921年 7月 23日：中国共产党第一次全国代表大会在上海召开

探店
今天，宜家在中国市场

的首家城市店———宜家上
海静安城市店将开门迎客。

昨天，不少市民前来询问开
店时间。

宜家上海静安城市店商
场营业区域共三层， 总面积
约 3000平方米。 与现有的
标准店、体验中心、小型店
等门店类型相比，城市店更
靠近市中心，实现“15 分钟
触达消费者”的解决方案，运
用数字化工具简化线下的购
物体验，优化购物体验。

本报记者 蒋迪雯 摄

高考今天18时发榜
招生录取同时展开

考生志愿怎么填？ 专家为家长
学生解疑释惑 刊 6版荩
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